

martes 10 de diciembre de 2024

La Laguna refuerza su compromiso con la movilidad sostenible en la Asamblea RedBici y Conama 2024



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Medio Ambiente, Movilidad y Transporte, liderada por Domingo Galván, ha participado en la Asamblea RedBici y en el Congreso Nacional de Medio Ambiente Conama 2024, celebrados en Madrid. Ambos eventos se han consolidado como espacios clave para el intercambio de ideas y la implementación de iniciativas destinadas a promover la movilidad y el desarrollo sostenible en España.

“Participar en estos espacios de debate nos permite compartir experiencias, recoger iniciativas innovadoras y acciones concretas que pueden ser muy útiles para municipios con recursos más limitados”, señaló el concejal del Área, Domingo Galván, subrayando la importancia de aprovechar estas oportunidades para

seguir avanzando hacia una movilidad más limpia y sostenible en La Laguna.

Asimismo, el edil puso en valor la importancia de generar alianzas público - privadas y la cooperación territorial entre las distintas administraciones para diseñar soluciones que integren mejor el entorno natural en el diseño urbano. “Este tipo de encuentros no solo permiten intercambiar conocimiento, sino también fortalecer el compromiso de La Laguna hacia un modelo de desarrollo y crecimiento económico en el que el respeto por el Medio Ambiente y la innovación sean los pilares fundamentales”, concluyó.